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很多人说李嘉诚不喜欢投资美国。确实在李嘉诚的商业版图中，美国这个全球第一
富裕的国家，几乎没有李嘉诚什么资产。李嘉诚为何不投资美国呢？其实原因是非
常复杂的。

最大的一个原因就是，美国的很多基建生意也是不对外开放的。李嘉诚喜欢投资基
建生意，可是美国却没有这样的机会，所以李嘉诚主要是在欧洲市场发展。

不过李嘉诚在美国也有生意，主要是投资一些互联网的生意，比如说他投资了FAC
EBOOK，另外还有一些科技公司。这些投资生意主要是李嘉诚家族旗下的维港投资
在管理，这家公司则是李嘉诚的红颜知己周凯旋在打理。

几年之前，李嘉诚去参加汕头大学的毕业典礼。当时李嘉诚就说，自己要退休了，
以后汕头大学的校董工作要交给李泽楷，同时他还说李泽楷这几年赚了很多钱，以
后让他多给汕头大学捐款。李嘉诚当时就透露，李泽楷在美国有一个管理千亿美元
资产的基金，其实说的就是柏瑞资管公司。

李泽楷的资产确实是被大大低估了，但是柏瑞资管公司就价值连城。当然李泽楷有
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钱，最大的赢家就是梁洛施了。梁洛施虽然无法嫁入李家，但是她的地位非常超然
，因为她是李泽楷三个儿子的母亲。

关键梁洛施非常聪明，这么多年过去了，她一直守着三个儿子也不改嫁。如果梁洛
施早就选择改嫁，放弃自己的三个孩子，那么以后她的三个儿子就算是接班了，他
们也不会去管梁洛施。

很多人可能不知道，当年并不是李泽楷要跟梁洛施分手的，而是梁洛施认为李泽楷
不打算明媒正娶她，于是梁洛施就决定离开。因为梁洛施的母亲跟着父亲也是一辈
子无名无分，梁洛施不愿意自己成为跟母亲一样的女人，所以梁洛施对名分看得非
常重要。

其实如果换成大部分的女人，哪怕李泽楷不愿意娶自己，他们也是愿意跟着李泽楷
的。事实上这样无名无分跟着顶级富豪的女人并不少。比如说刘銮雄的前女友王婕
妤，如今就是这样跟着郑裕彤的儿子郑家纯。甘比跟刘銮雄结婚之前，也是无名无
分十几年。另外陈婉珍跟梁安琪虽然是何鸿燊名义上的三太太跟四太太，可是事实
上他们都不是真正的合法太太，也是女朋友而已。
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梁洛施却不愿意如此，因为如果自己无名无分跟着李泽楷，虽然有三个儿子在旁，
但是自己的地位也是卑微的。所以她选择离开，可是她离开了李泽楷，却不离开自
己的儿子。

如今李泽楷的资产这么庞大，未来这些资产也是留给这三个孩子。梁洛施出生于19
88年，今年不过才34岁而已，其实她还非常年轻。现在她的三个孩子已经渐渐长大
了，她也可以开始去追求自己的生活了。梁洛施这两年已经开始复出参加了一些综
艺，也拍了一些电影。

现在她不在乎自己出不出门，片酬有多高，遇到喜欢的就去尝试，遇到不喜欢，多
少钱她也不会折腰，这才是真正的人生赢家。
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